

Acusan asaltos a migrantes

► Denuncia albergue mayor agresividad durante robos en zonas de Tabasco

Verónica Sánchez

Los asaltos a migrantes en tránsito en Tenosique, Tabasco, han aumentado a partir de mediados de enero y aunque varias de las víctimas han denunciado, ninguno de los delincuentes ha sido detenido, denunció el albergue "La 72".

De los 70 centroamericanos que en promedio pasan diariamente por el refugio, al menos 10 fueron víctimas de robo, afirmó Rubén Figueroa, colaborador del lugar.

"Ahora mismo, hay en el albergue 30 migrantes que fueron asaltados, 11 han denunciado y ocho lo están pensando. Dos de ellos están baleados", aseguró ayer.

"Nosotros hemos hecho nuestra parte, llevarlos a denunciar, les toca a las autoridades (detenerlos), pero nos preocupa que no lo hagan", agregó.

De acuerdo con los testimonios de los indocumentados, los asaltantes interceptan a los migrantes con machetes y pistolas, y los llevan a un lugar alejado, donde los someten, desnudan, y despojan de todas sus pertenencias. El robo, detalló Figueroa, dura 30 minutos aproximadamente.

"Han estado incrementado el número de asaltos y su agresividad. A algunos les dan cachazos y a las mujeres les tocan los senos y sus partes íntimas por si se escondieron el dinero", subrayó.

Figueroa advirtió que de no desintegrar a estas bandas es muy posible que después comiencen a

ASÍ LO DIJO

«Han estado incrementado el número de asaltos y su agresividad. A algunos les dan cachazos y a las mujeres les tocan los senos y sus partes íntimas por si se escondieron el dinero».

Rubén Figueroa

Colaborador del albergue "La 72" en Tabasco

secuestrar a los migrantes, por lo que urgió a las autoridades estatales a perseguirlas.

Ayer inició en Tenosique la reunión anual de la Dimensión de la Pastoral de la Movilidad Humana con sus voluntarios de la zona sur del País.

Leticia Gutiérrez, secretaria ejecutiva de la Pastoral, informó que exigirá a la **CNDH** hacer cumplir las medidas cautelares que le otorgó a Fray Tomás González, responsable del albergue "La 72".

Advirtió que a pesar de las amenazas que ha recibido, el sacerdote sigue desprotegido pues ninguna de las tres autoridades ha cumplido con la orden emitida en 2011 de resguardarlo.

Las municipales, dijo, nunca asumieron su protección, las estatales hicieron rondines al refugio sólo por un tiempo y las federales sólo le regalaron un foco para que iluminara afuera del mismo.

"Lo que queremos es que la **CNDH** asuma su responsabilidad de haber otorgado las medidas cautelares para que se cumplan", señaló.

